

Bahnhof wird großzügig modernisiert

Zugfahren wird für Pendler bequemer

Deutlich mehr Komfort, barrierefreie Bahnsteige, moderne Wartebereiche und eine Uhr versprechen die ÖBB den Pendlern in Fischamend im Bezirk Wien-Umgebung. Mit insgesamt 300.000 Euro an Investitionen wollen die Bundesbahnen das Angebot für ihre Kunden nun deutlich attraktiver als bisher gestalten.

Gute Nachrichten für alle Pendler: Im Zuge der Modernisierungsoffensive des Landes wird auch der Bahnhof in Fischamend umfassend saniert und erweitert.

Ram: „Ich bin überzeugt davon, dass Bahnfahren aufgrund der Verbesserungen für unsere Pendler dann attraktiver wird.“

VON PATRICK HUBER

„Wir erhalten ein Blindenleitsystem und eine Anpassung der Rampe auf dem Bahnsteig“, erklärt Stadtchef Thomas Ram. „Außerdem wird es dann eine Wartekoje, Bänke und Abfallbehälter sowie Monitore, auf denen die Fahrpläne dargestellt sind, geben.“ Ebenfalls geplant ist – endlich – die Installation einer Uhr. ÖBB, Bund und Land investieren in den kommenden Jahren so insgesamt 300.000 Euro